「先輩職員の声」

国府第一保育園

保育士

入庁2年目(令和5年時点)



現在の自分の仕事

私は国府第一保育園に所属し、2 歳児クラスの担任をしています。毎日子どもたちと歌ったり手遊びをしたり、絵本の読み聞かせなどをし、一緒に楽しく過ごしています。また、保育の計画や書類作成、保護者対応など保育に関するさまざまな仕事にかかわっています。

↑和泉市を選んだ理由

子どもたちの豊かな発想や想像力を伸ばすお手伝いをしたいと思い、保育士を志望しました。その中でも和泉市を志望したのは「子育てしやすいトカイナカ」というフレーズを掲げ、緑いっぱいの環境が整っている和泉市の保育園で働きたいと感じたからです。

実際に働いてみて

一年を通して、子どもの成長を感じられる機会があり、昨日できなかったことが今日できている! を目の当たりにする度にやりがいを感じ、子どもだけでなく保育士も達成感を味わうことができます。また、保護者からの育児相談を受けることで感謝の気持ちを言ってもらえた時にもやりがいを感じています。職場で困ったことがあると周りの先生方が話を聞いてくれたりアドバイスを下さったり、優しく接してくれるので小さな相談もしやすく、とても働きやすいです。

仕事の面白さや和泉市の良さなど就職してみて感じること

子どもの視点は大人とは違い、あそびを通していろいろなひらめきや感性に驚きがあったり、小さな大発見に気づかされたりする所に面白さがあります。今のクラスは持ち上がりで去年から担当させてもらっているので、去年の姿を思い出しては大きく成長した姿に、すごいなあ・・・と毎日感動しています。

これから和泉市を受験しようと思っている人へのメッセージ

保育士の仕事はとても楽しくやりがいのある仕事だと思います。これは私が個人的に感じていることですが、和泉市の保育園では子どもたちがより楽しい経験をするためにはどう工夫したらいいのかを考え実行している先生が多いような気がします。そんな環境で仕事ができ、私は楽しいです。皆さんと一緒に働ける日を楽しみにしています。